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Mariel Gabur: "Valdés ha luchado por
reivindicar el trabajo de la mujer"
La Ministra de Industria resaltó el compromiso del mandatario con el rol femenino en la sociedad y en el
Gobierno. Reconoció avances, aunque remarcó el deber de impulsar mayor equidad. Además, destacó el
potencial de Corrientes en el comercio internacional, especialmente con la Unión Europea, y subrayó que las
estrategias provinciales se enfocan en la industrialización, el desarrollo sostenible y la inclusión social.
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a ministra de Indus-
tria, Mariel Gabur
entrevistada en el

programa 3x1, que se trans-
mite en Radio Nord con la
conducción de Diego Miner,
destacó el respaldo de la ges-
tión del gobernador Gusta-
vo Valdés a la reivindicación
del rol de la mujer en la so-
ciedad y en el ámbito guber-
namental.

Señaló que el mandata-
rio ha trabajado activamen-
te para otorgar mayor reco-
nocimiento y oportunidades
a las mujeres correntinas,
con actos y encuentros para
visibilizar sus contribucio-
nes, no obstante, remarcó
que aún queda mucho por
hacer para garantizar una
equidad real en todos los
ámbitos.

Además, destacó que
Corrientes se posiciona
como una provincia con
gran potencial en el comer-
cio internacional, especial-
mente con la Unión Euro-
pea, y subrayó que, en ese
contexto, las estrategias gu-
bernamentales apuntan a la
industrialización, el desarro-
llo sostenible y la inclusión
social.

Así transcurrió parte del
diálogo:

L

Es un poco la idea que tiene el go-
bernador Valdés, en desarrollo, como
concepto, e industrialización.

-No olvidemos que uno de los ejes de
gestión del gobernador Gustavo Valdés, jus-
tamente, es el desarrollo. Otro de los ejes es
la inclusión, y nosotros no vamos a tener
inclusión de todas las áreas si no genera-
mos el crecimiento con tecnología, a nues-
tros productos primarios, dándole valor
agregado a esos productos primarios, es
decir, industrializándolos y, después, insta-
lándolos en el mercado. La única forma de
inclusión es generando fuentes de trabajo
dignas donde nuestros comprovincianos
puedan expandirse en sus capacidades, pue-
dan aportar sus conocimientos genuinos y

¿Cómo siente la inclusión de la mujer en Co-
rrientes?

-Lo expuse el día que tuvimos la oportunidad de
acompañar al Gobernador en la revalorización con algu-
nas de las mujeres, con algunas de las mujeres que fue-
ron destacadas, ¿no es cierto? Es muy difícil destacar a
todas las mujeres, pero de alguna forma en el acto que se
llevó a cabo en el salón Amarillo, lo que se busca es rei-
vindicar ese trabajo de la mujer, yo creo que Gustavo
Valdés, lo dije, es uno de los gobernadores que más lugar
le ha dado a la mujer en su Gobierno, ha luchado y ha
bregado porque las mujeres tengamos la trascendencia
que nos merecemos y esto realmente creo que es muy
importante para todas las correntinas, porque nos pone
en un lugar en el que realmente nos merecemos, pero
que muchas veces a las mujeres no se nos reconoce. Eso
lo dije en el discurso, lo voy a seguir sosteniendo porque
realmente nosotras las mujeres sentimos la reivindica-
ción que hemos tenido durante el Gobierno de Gustavo
Valdés y generalmente, esto se transmite a toda mujer
que está en el lugar donde esté, porque el mandato del
Gobernador es justamente que revaloricemos y que po-
tenciemos a aquellas mujeres que tienen la capacidad de
hacer cosas que hacen cambiar y desarrollar a la provin-
cia. Por eso, hay muchas mujeres que quizás están traba-
jando y que nosotras no la podemos invitar al acto, por-
que tendrían que venir tantas correntinas, pero nosotros
sabemos y revalorizamos a esa mujer y esto es un man-
dato del gobernador Gustavo Valdés.
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puedan crecer a la altura de los mejores paí-
ses del mundo. Algo que a los correntinos
no nos hace falta nada para lograrlo, por-
que realmente tenemos una capacidad en
nuestra universidad, con nuestra gente, que,
aplicando el conocimiento, aplicando tec-
nología, tenemos la capacidad humana, digo,
en ese sentido, para generar estas situacio-
nes, este crecimiento y este desarrollo que
tanto soñamos los correntinos y que es la
única forma de salir de la planitud y poder
estar en otro eslabón generando más rique-
za para todos, ¿no es cierto? Y un mejor ni-
vel de vida, obviamente, porque lo que uno
busca con este movimiento económico es el
impacto social que genera insertar dinero para
que cada uno tenga un mejor nivel de vida.

PARTICIPACIÓN ACTIVA. La Ministra afirmó que la ad-
ministración de Valdés puso especial énfasis en el em-
poderamiento de las mujeres.

Ministra, hay expecta-
tiva con este contingente,
que no es el primero que
llega a Corrientes, desde
la Unión Europea. Habla
de poder comerciar con
ellos, eso es importante.
¿Cómo fue la reunión
donde participó usted, y
el Ministro de Produc-
ción?

-Sin duda, nosotros te-
nemos importantes inver-
siones ya de los países de la
Unión Europea, y por su-
puesto que, también tene-
mos empresas correntinas
que están exportando a la
Unión Europea. Ellos tie-
nen una nueva reglamenta-
ción que justamente son al-
gunos productos libres de
deforestación, es un tema
que a nosotros nos preocu-
pa y nos ocupa, nosotros
necesitamos conocer esa re-
glamentación para trabajar
de forma conjunta como
facilitadores para que nues-
tros productos puedan se-
guir llegando y aumentan-
do su caudal a la Unión Eu-
ropea. Así que bueno, esta
fue una primera reunión
donde este fue uno de los
ejes en cuestión a tratar,
pero también tuvimos la
oportunidad de tratar otros

temas que atañen, obvia-
mente, a otros productos
que se pueden exportar a la
Unión Europea, no sola-
mente el tema de la madera
y la ganadería, que son dos
productos que van a ser
abarcados por esta regla-
mentación que intenta lle-
var adelante la Unión Eu-
ropea, pero bueno, estas re-
uniones son buenas porque
nos ponen en la vidriera del
mundo, la visita indica que
Corrientes es una provincia

que interesa a estos países
que conforman la Unión
Europea y tenemos que en-
tender que son países que,
obviamente, son muy im-
portantes económicamente,
por lo tanto tenemos que
trabajar en ese sentido para
poder exportar nuestros
productos y también poder
recibir de esos países inver-
siones y tecnología.

PRODUCTOS
LIBRES DE
DEFORESTACIÓN

El reglamento 1.115 de
la Unión Europea que exi-
ge que los productos ex-
portados estén calificados
como libres de deforesta-
ción, ¿qué quiere decir?

-Exactamente, que es-
tos productos que se van a
exportar a la Unión Euro-
pea; porque hay dos pro-
ductos, hay una lista de
productos, pero dos que
tiene Corrientes, que justa-
mente es la madera y la
ganadería. Estos dos pro-
ductos tienen que llevar
una certificación de que no
fueron producto de defo-
restaciones en sus países de
orígenes, o sea en este caso
Corrientes,  Argentina.
Pero sin duda, es un pro-

blema que Corrientes de
hecho no lo tiene, porque
nosotros no tenemos. La
mayoría de nuestra fores-
tación, ustedes saben que
es forestación implantada,
más del 50 por ciento está
certificada, es decir, es un
problema que no lo tene-
mos, lo que sí fuimos tra-
bajando y tratamos de
ahondar en cuáles son los
recaudos para lograr esta
certificación, porque si
bien nosotros sabemos que
no lo tenemos, tenemos
que cumplir los recaudos
para ver cómo certificamos
esta cuestión y cuáles van
a ser los organismos que
tienen que certificar. Así
que estamos trabajando en
ese sentido, fue una prime-
ra reunión, creo que es im-
portante que visiten Co-

rrientes porque esto indi-
ca que Corrientes es una
provincia que de pronto
está en la vidriera del mun-
do, que está en su vidriera,
que les interesa a los paí-
ses de la Unión Europea, y
sobre todo por la cantidad
de recursos naturales que
tenemos y la cantidad de
cosas que tenemos para
ofrecer a estos países que
necesitan de nuestros pro-
ductos. Y a su vez, también
es importante esta interre-
lación, porque esto va ge-
nerando distintos tipos de
lazos con cada uno de los
países que pueden generar,
obviamente, otro tipo de
negocios u otro tipo de ex-
portaciones o atraer inver-
siones a la provincia de Co-
rrientes o atraer tecnología
para nuestras empresas.
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